

Besuch im Rathaus - Schüler diskutieren Integration der Flüchtlingsfamilien



Hemmingen. Der Hemminger Ratssaal war in den vergangenen Monaten mehrfach Schauplatz intensiver Diskussionen mit guten Lösungen zum Thema Unterbringung und schnelle Integration zugewiesener Flüchtlinge. Am Dienstag, 2. Juni, war die zehnte Gymnasialklasse sechs der KGS Hemmingen zu Besuch im Rathaus. Die Schüler beschäftigten sich bereits im Unterricht intensiv mit der Zuwanderungspolitik und möglichen Auswirkungen auf die Städte und Gemeinden. Nach einem einführenden Vortrag durch die Stadtverwaltung stellten die interessierten Schüler an Bürgermeister Schacht und seine mit der Integration der Flüchtlingsfamilien beschäftigten Mitarbeiter zahlreiche gut ausgearbeitete Fragen. Es schloss sich eine längere Diskussion an, an deren Anschluss die Schüler Bereitschaft zeigten, eventuell selbst unterstützend tätig zu werden. Der Bürgermeister begrüßte abschließend das große Interesse und die vorbildliche Vorbereitung der Jugendlichen und lud zu einem Besuch zum nächsten interkulturellen Café am Samstag, 13. Juni 2015, von 15 bis 17 Uhr in der St. Joh. Bosco-Gemeinde, Berliner Straße 20, 30966 Hemmingen-Westerfeld ein.

[cms](#), 05.06.2015, 09:02